



## EN PELIGRO

El América visita a Tijuana en el Play-In. El ganador irá directo a la Liguilla y el perdedor aún tendrá una segunda oportunidad frente a quien venza en el Play-In B entre Chivas y Atlas.



## Aumentarán restaurantes costo de platillos un 10%

Anticipan el impacto inflacionario que tendrán el 2025

MARCO JUÁREZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



SALTILLO, COAHUILA.-Los precios de los platillos y bebidas que se consumen en los restaurantes de la capital del estado, tendrán un aumento de entre el 10% al 15%, así lo dio a conocer Isidoro Reyes, Presidente de la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y de Alimentos Condimentados (CANIRAC).

Isidoro Reyes, Presidente de la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y de Alimentos Condimentados (CANIRAC).

a nivel local se trabaja en es trate para evitar que estos costos afecten en mayor medida de lo esperado.

Algunas de las medidas a tomar por parte de los comerciantes son:

-Elaboración de contratos con proveedores a meses.

-Aumentar volúmenes de compra

-Anticipar en la medida de lo posible el costo de alza en temporada para ciertos productos.

La idea sería poder establecer contratos de proveedores ya sea por trimestre o semestre para evitar que el aumento en el costo de un mes a otro se vea reflejado directamente en los precios de sus productos.

En este tema hay algunos productos que Durante este año estuvieron a la alza y por el contrario algunos otros bajaron, sin embargo, Reyes aseguró que también

## 'BIDEN REVISARÁ CASO DE 'MAYO' ZAMBADA'

"En efecto, al Presidente Biden le planteé que era importante para México tener toda la información relacionada con la reciente captura", dijo la Presidenta Sheinbaum en conferencia de prensa.



# LA VOZ

\$10.00 Ejemplar  
Jueves 21 de Noviembre de 2024

DE SALTILLO

Año XXXVIII No. 13,629  
Saltillo, Coahuila

# Lanzan en Saltillo 'Reto Navidalia'

La invitación va dirigida a los más de mil quinientos restaurantes en la ciudad, con la intención de llevar la imagen navideña del municipio a otro nivel.

MARCO JUÁREZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



La invitación es para todos aquellos restaurantes chicos, medianos o grandes de Saltillo.

SALTILLO, COAHUILA.-Con la finalidad de enriquecer la imagen navideña de la capital del estado, fue lanzada la invitación a los más de mil quinientos restaurantes de Saltillo, para participar en el "Reto Navidalia", competencia que consiste en la decoración de las fachadas de cada establecimiento, en alusión a la festividad de la navidad.

"Cualquier restaurantero desde muy pequeño una taquería pequeña, hasta un negocio muy grande, cualquier restaurante de Saltillo puede participar...



La decoración de los restaurantes será con motivos navideños.

es una invitación a todos los restaurantes para que aporten a la navidad en Saltillo" comentó Mario Mata,

Director de Fomento Económico y Turismo.

Los restaurantes que decidan participar pueden decorar sus instalaciones tanto dentro por fuera, lo más apegado al estilo navideño, serán evaluadas la iluminación, originalidad, que llame la atención, su apego a la festividad. Quienes deseen participar con su negocio pueden decorarlo y enviar las fotografías de su negocio al correo saltillounico@hotmail.com hasta el 8 de diciembre.

LOCAL / PÁG. 7



## Coahuila cuna de la revolución: Manolo

Desde el municipio de Piedras Negras, el gobernador Manolo Jiménez Salinas encabezó los festejos conmemorativos al 114 aniversario de la Revolución Mexicana



venciones y agradeció la paciencia de los automovilistas durante el periodo de cierre.

"El compromiso de mi administración es entregar vialidades funcionales, modernas y seguras. Estas acciones son un reflejo de nuestro esfuerzo por construir un Arteaga más fuerte y eficiente", señaló.

Exhortó a los conductores a respetar las señales viales y conducir con precaución para preservar las condiciones óptimas de las vías y prevenir accidentes. Estas mejoras forman parte del plan municipal de infraestructura, enfocado en fortalecer la movilidad y el desarrollo de la región.

## Reabren vialidades

El Libramiento Oscar Flores Tapia y el Bulevar Fundadores tras obras de rehabilitación

RAÚL ROCHA/LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



tantes vialidades, esenciales para la conexión entre el municipio y la región.

Las obras, que incluyeron el uso de materiales de alta resistencia diseñados para soportar el tráfico pesado, tienen como objetivo garantizar mayor durabilidad y seguridad para los usuarios.

Estas vialidades representan un eje clave para el transporte en la zona.

El alcalde de Arteaga, Ramiro Durán destacó la importancia de estas inter-

ARTEAGA, COAHUILA.- Los trabajos de rehabilitación en el Libramiento Oscar Flores Tapia y el Bulevar Fundadores terminaron antes de lo previsto y el Gobierno Municipal de Arteaga anunció la reapertura de estas impor-

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz

EN LA PENSIÓN BIENESTAR

## Abren registro a mayores de 65

MARCO JUÁREZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.-La Delegación del BIENESTAR en Coahuila confirmó esta mañana en rueda de prensa, que el proceso para el registro de adultos mayores de 65 años o más, ya se encuentra activo en el estado, se precisó que las fechas son del 19 al 30 de noviembre, y que podrán registrarse todos los adultos mayores que estén cumpliendo 65 años o más hasta el 31 de diciembre del 2024.

Osciel Ruiz, encargo de este programa comentó que es necesario que los interesados accedan a la pagina [gob.mx/Bienestar](http://gob.mx/Bienestar) para consultar el

calendario para su fecha de registro, así como los módulos Bienestar y sus ubicaciones.

Además añadió que este apoyo busca dignificar a las personas adultas mayores e invitó a todos quienes cumplan el requisito de edad a registrarse para ser acreedores a este beneficio, sin embargo, señaló que debe hacerse por los canales apropiados, ya que de lo contrario pueden ser engañados en algunas otras páginas que no pertenecen al gobierno.

LOCAL / PÁG. 2



El registro estará abierto hasta el 30 de noviembre.